

Technical Information:

Desiccant Material:	Orange Silica Gel beads
Size:	5.9" (150mm) x 3.5" (90mm) x 0.4" (10mm)
Packaging material:	Canister: Aluminum
	Outer packaging: foil bag
Shelf life:	Removed from foil bag: 3-6 months (depending on use) Sealed foil bag: up to 3 years
Storage:	Store in a dry cool area out of direct sunlight

Silica Reactivation

Silica gel beads are orange in color when active (dry). When used as a desiccant, the gel beads will gradually change color from orange to green. Once the gel beads turn green they are no longer active and must be heated to remove the accumulated moisture using a conventional oven at 250° F for 3 hours. **Avoid overheating while drying.** When the color of the gel beads returns to orange, the canister is ready to be reused.

Active



Saturated

In the event that silica gel beads are ingested seek medical attention.



**DO NOT
MICROWAVE**



DO NOT EAT



DO NOT TOUCH

Informations techniques:

Matériel déshydratant:	perles de gel de silice orange
Tailles:	5,9" (150mm) x 3,5" (90mm) x 0,4" (10mm)
Matériel d'emballage:	Boîtier : aluminium
	Emballage extérieur : sac de papier d'aluminium
Durée de conservation:	Retiré du sac de papier d'aluminium : 3-6 mois (selon l'utilisation) Sachet en aluminium scellé : jusqu'à 3 ans
Stockage:	Conserver dans un endroit frais et sec à l'abri de la lumière directe du soleil

Réactivation du gel de silice

Les perles de gel de silice sont de couleur orange lorsqu'elles sont actives (sèches). Lorsqu'il est utilisé comme desséchant, les perles de gel changeront graduellement de couleur de l'orange au vert. Lorsque les billes de gel deviennent vertes, elles ne sont plus actives et doivent être chauffées pour éliminer l'humidité accumulée en utilisant un four conventionnel à 250° F pendant 3 heures. **Évitez la surchauffe pendant le séchage.** Lorsque la couleur des perles de gel revient à l'orange, la cartouche est prête à être réutilisée.

Actif



Saturé

Dans le cas où les billes de gel de silice sont ingérées, consultez un médecin.



**NE PAS METTRE
AU MICRO-ONDES**



NE PAS MANGER



NE PAS TOUCHER